



やりみず

教育目標：「本気で考える子」「勇気をもって行動する子」「元気で心豊かな子」
URL <http://hachioji-school.ed.jp/yrmze/>

八王子市立鎌水小学校
令和8年1月30日
第350号



令和7年度 第2回学校評価保護者アンケート 結果報告

校長 高田 浩

2学期にご協力いただいた保護者アンケート（12月に実施）の集計を致しました。結果は以下の表の通りです。

項目	R6 12月 (回答数291)	R7 7月 (回答数260)	R7 12月 (回答数264)
① 学校の教育方針『本気 勇気 元気』や経営方針『共育』を知っている。	100	98	98
② 学校は、特色ある取組を行っている。	98	97	99
③ 本校が、鎌水中学校や由木西小学校と合同で行う取組を知っている。	92	89	88
④ 学校は、子どもたちが安心・安全に過ごせるように、避難訓練などの安全管理に取り組んでいる。	99	96	97
⑤ 学校は、 <u>帰宅ルート</u> を含む <u>安全活動</u> を通して、子どもたちが自分の大切さ、他の人の大切さを認め、行動できるよう教育を進めている。	90	87	92
⑥ 学校は、いじめの未然防止、早期発見、早期対応等、いじめを許さない学校づくりに組織的に取り組んでいる。	85	92	90
⑦ 子どもの学級では、授業や学校行事に意欲的に取り組むよう、指導が行われている。	94	92	96
⑧ 学校は、授業において、説明、板書、話合い活動、ICT機器の活用などの工夫に取り組んでいる。	93	90	93
⑨ 学習活動に対する評価は、適切・公平である。	91	83	86
⑩ 学校は、子どもたちがよりよい学校生活を送れるように、生活目標を設定したり、きまりを守ったりする指導を行っている。	97	96	94
⑪ 学校は、 <u>はおうじゅっキャリアサポート</u> 等を用いて、子どもの生きがい将来についてのキャリア教育を行っていることを知っている。	95	94	96
⑫ 学校は、学習環境の整備に取り組んでいる。	86	90	88
⑬ 学校は、保護者に対して、学校だよりやホームページ、Home&School 等で適切な情報を提供している。	97	97	99
⑭ 学校は、特別支援教育に取り組んでいる。	82	85	84
⑮ 家庭では、子供の持ち物を定期的にチェックしている。	90	92	87
⑯ 家庭では、子供にSNSルールを守らせている。	90	87	88
⑰ 家庭では、親子で毎日話をしたり聞いたりしている。	99	98	98

今回は、延べ264名の方に提出をいただきました。ご協力ありがとうございました。今後も児童がよりよい学校生活を送ることができるよう、課題の改善に努めています。引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力をお願ひいたします。特に八王子市としても重点的に取り組んでいる「⑥いじめ防止」の項目で90%を超える肯定的な評価をいただき、毎週のいじめ対策委員会の開催や教員の日々の児童への声かけ、保護者の方々への連絡等が表れていることをうれしく思います。引き続き、保護者・地域と協力体制を組みながら、子どもたち一人一人に寄り添う鎌水小にしていきます。

自由意見に対する回答

教職員への励ましの多くのご意見、ありがとうございました。これからもそうした声にお応えできるよう、子供たちに誠実に向き合っていきます。下段のご意見・回答は学校として回答したもので、個人の特定につながる場合や学校から各家庭へ個別にお答えした場合、重複している場合などは、紙面の都合上、割愛しています。

頂いたご意見・励ましの言葉
2学期のまとめのスライドありがとうございました。子どもたちの成長を感じられてとても嬉しかったです。毎日楽しく学校に通っているのは先生方のおかげです。今後ともよろしくお願ひします。
2学期ありがとうございました。先生方の温かくご指導していただけ、子供も安心して楽しく通うことができました。いいところを見つけ伸ばしていただき、学校の集団の中でいろんな経験ができ、成長していく嬉しいです。引き続きよろしくお願ひします。
2学期ありがとうございました。行事も多い学期ですが安心感を持って学校へ通っていたように思います。いつも温かく関わってくださり、ありがとうございます。
2年生も楽しく毎日通っているようなので、安心しています。先生が娘の頑張りや良さを認めてくださるので、娘も意欲的に取り組めているのではないかと思います。いつも温かく指導をありがとうございます。今後ともよろしくお願ひします。
長男、次男と鎌水小にお世話になり、保護者としても12年間を終えようとしています。様々な思い出が出来ました。残り3か月ですがどうぞ引き続き宜しくお願ひ致します。
いつもありがとうございます。
いつもありがとうございます。5年生になり、委員会やクラブなど色々なことに挑戦し、楽しんでいるようで安心しています。今後ともご指導よろしくお願ひいたします。
いつもありがとうございます。お忙しい中、子供達のためにいろいろと工夫してくださっていることを保護者としてとてもありがたく感じています。
いつもありがとうございます。息子のことを理解し、話を聞いてくださりありがとうございます。今後ともご指導よろしくお願ひします。
いつもありがとうございます。とてもいい雰囲気で安心して登校することが出来ています。
いつもありがとうございます。学校公開授業での漢字パズル学習、とても楽しかったようでその後の漢字学習の意欲が高まっている息子です。先生の様々な工夫と膨大な準備のおかげで、子どもの学びの意欲を作っていました。保護者会の最後、保護者と輪になって話した場面でも等身大で真っ直ぐな先生の想いに感謝の気持ちでいっぱいになりました。
いつもありがとうございます。公開授業の各グループによるパシのプレゼンテーションは、普段の子どもたちの様子を見ることができて、保護者同士のコミュニケーションも取ることができて、楽しく参加させていただきました。テーマに沿った斬新なパシのアイデアは、見てるだけでワクワクしました。ドキドキしながら発表してくれる子どもたちの様子からは、一生懸命さがよく伝わりました。おとなと意見を交わす場面は、他にはなかなかないステキな機会だと感じました。考えてアウトプット。そして対話する時間を大切にしてくれていることがよく伝わりました。どんなパシができるのか、とても楽しみです。
いつもありがとうございます。今後ともご指導よろしくお願ひいたします。

いつもお世話になっております。引き続き、ご指導の程、宜しくお願ひ致します。
いつもお世話になっております。毎日楽しく学校に通えるのも、先生方のご指導のおかげだと思っております。今後ともよろしくお願ひ致します。
いつもお世話になっております。日々学校生活での学びやご指導をたくさんありがとうございます。これからもお友達や先生と色々なことを学んで楽しい学校生活を送ってほしいなと思っています。
いつもご指導ありがとうございます。今後もよろしくお願ひいたします。
いつもとても熱心に子供達をご指導してくださり、ありがとうございます。
いつも子どもたちが学校で楽しく過ごせるようご尽力くださりありがとうございます。
いつも子供の様子を細かく見て頂き、ありがとうございます。今回の授業は、子供達が問題を出し合い、楽しく取り組む様子が間近に見え、こちらも楽しかったです。ありがとうございました。
いつも適切なご指導ありがとうございます
いつも娘がお世話になっております。先日、娘がインフルエンザに罹患し学校を数日欠席しました。発熱は2日ほどで収まり、後半は元気を取り戻し安静に過ごしておりました。療養中から、早く学校に行きたいと何度も話す様子を見て、本当に学校が好きなんだなと思いました。担任の先生は、いつもどんな些細な事でもお話し下さいとおっしゃってくれるので、「こんな小さな事もどうかな?」と思つてもお伝えしやすいです。時々お電話で娘の学校での様子を教えてくださるので、娘にさりげなく聞くことができ、おかげさまで何か問題が大きくなることなく済んでいます。いつもきめ細やかに关怀を持ってください、大変感謝しております。
お世話になっております。先日の保護者会では、日々のクラスでの様子をとても分かりやすく、親の心に響くお話しをして下さりありがとうございました。夢中で話を聞いてあつという間の保護者会でした。活動の写真をまとめて下さったスライドでは子供達の声まで聞こえてきそうな楽しく真剣な姿が沢山映し出され見ていてほっこりしました。いつも温かいご指導ありがとうございます。
クラスの雰囲気がいいということを子供から聞きます。男女問わずみんなが自分の話をよく聞いてくれるし、みんなで遊びたりよく声をかけあえるといった話です。みんなでよくしていこうと努力していると。これは、先生が毎日よく子供たちと話し、聞きしてください、遊びに混ざってくださったり、日々起ころあれこれに丁寧に対応しようとしてくださっているからこそかなと感じております。子供たちもそれをよく感じとっているのだろうと思います。今日の参観で、子供達が生き生きとして、担当任務も積極的に動いていて、一体感を感じました。
コロナ禍・休校の中で入学した学年が小学校最後の学期を迎えます。人との距離を取りなさい、と始まった小学校でしたが、先生方の沢山の工夫と寄り添いのおかげで、今では友達の肩を借り、支え合い、頭をくっつけながら話し合える術を身につけて卒業に向かっています。
楽しい公開授業でした。
漢字のテストに熟語を書けば追加点がもらえるということで、一生懸命漢字の学習に取り組む様子が見られました。これまで漢字はそこまで好きではなかったほうですが、子どもの意欲につながっていると思います。先生は採点がとても大変だと思いますが、ありがとうございます。
教職員の方々には、子どもたちが安心・安全に学校生活を送れるように様々な配慮や工夫をしていただいている、いつも感謝しています。今後ともよろしくお願ひします。
今日はいつもの授業公開とは違い、より普段のクラスの様子が見え良かったです。親子ともにリラックスし、楽しい時間を過ごせました。色々考えて下さりありがとうございます。
息子が落ち着いて学校生活を送れたのは先生がクラスを上手にまとめてくださったからだと思います。毎週のクラス便りからも、先生の温かいお気持ちや、教育に対する真摯さがよく伝わってきました。もう少しお話ししてみたかったのですが、仕事が休みなつたり、ほかの兄弟のイベントと重なつたりで面談も夫でしたし、保護者会も参加できず、とても残念でした。あと少しですが、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。
子どもが楽しく、チャレンジできる学習になるよう工夫して頂いていると感じます。いつも有難うございます。
子供が楽しく学校に通うことが出来ています。ありがとうございます。
子供達が生き生きと活動する姿が見られ良かったです。
授業参観では、先生が明るく楽しく子どもたちをゲームの結果を先導し、まとめていて頼もしかったです。クラスでのトラブルを学級全体で話したり、友だちが困ったときに助け合うことを大切に子どもたちに話していると聞いて感心し、嬉しく思いました。
授業参観では普段の子供の様子を知ることができて良かったです。業間の5分休憩でも、大好きな先生とニッコニコで歩いているのを目撃して、嬉しく恥ずかし申し訳なさで胸がいっぱいでした。いつも本当に良くしてくださっているのが娘や他のクラスメイトの表情から伺えます。本当にありがとうございます。
保護者会では、保護者との繋がりを大切にして下さり、たくさん交流することができました。生徒のことではなく、保護者のことで、さまざまな視点から支えて下さり本当にありがとうございます。2学期の残り、3学期ともよろしくお願ひいたします。
上記の質問で一部、学校が取り組んでいるか判断出来ないものがあるのですが、各学年の先生や各学級の先生方が状況を判断して取り組んでいるように思います。よって、子供達をよく見てくださっている先生であれば、いじめ対策やトラブルなど子供の小さな変化もしっかりと判断して素早く取り組み、授業も積極的にPCを使用し授業内容や板書の工夫もされていて分かりやすく、学校生活を楽しく過ごせるようにして頂いているように感じます。
先生を始め学校に関わる方々の顔が見えて、相談しやすい雰囲気です。子どもにとってを考えてくださっていると感じられる取り組みも多く、とても幸せな環境で学校生活が送っていると、日々感謝しています。
先生方には子どものモチベーションを高める取り組みや声かけをしていただき、ありがとうございます。朝は何かと不安そうに登校しますが、帰宅すると「今日は〇〇を頑張れた!」と話してくれます。3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。
先日の学校公開・保護者会ありがとうございました。運動会や展覧会、また普段の学校での様子でも感じていますが、子供達が意欲的・主体的に学習活動に取り組んでいてとても嬉しく感じました。娘も生き生きと遊びの紹介をしていて、見ているこちらまで自然と笑顔になってしまいました。
担任の先生には、一人一人の特性に合わせた温かいご指導をしていただき感謝しております。あと数ヶ月ですがどうぞよろしくお願ひいたします。
体調不良でも、休みがならないほど学校が楽しくて仕方ないようです。先生方や地域の方に感謝しています。
中学校と連携し、逃走などの子どもたちが楽しめるイベントがあるのが良いと思いました。今後も様々なイベントで子どもたちを楽しませて欲しいと思います。担任の先生は、子どもの様子をよく気にかけて見てくださって、丁寧に対応してくださっていると感じます。とてもありがたいです。
担任先生や教職員の方々に大変にお世話になったのでから感謝いたします。学校生活にも慣れて来ています。新しい友達もできています。毎日学校樂しみにして充実な学校生活を送っています。勉強の意欲が冴えて、ぜひ有意義な毎日を過ごしてもらえばよいと思います。今後ともよろしくお願ひ致します。
日頃より丁寧なご指導をいただき、ありがとうございます。保護者会では、展覧会に向けての制作の様子や6年生に向けて歌のプレゼントをしている場面等々を見せていただき、いきいきと活動する子ども達の姿を見ることができ嬉しかったです。今後ともよろしくお願ひいたします。
日頃より丁寧に関わっていただき、ありがとうございます。体調不良等で欠席すると「学校行きたかったなあ…」と話すことが多く、学校へ行くこと自体が楽しみになっているようで、嬉しく思っております。保護者会ですが、下の子と重なっていたため半分ずつ出席できたらと思ったのですが上手く時間の配分ができず、中途半端な形になり申し訳なかったです。
保護者会では、先生が多数の写真を使って日々の子どもたちの様子を熱心に解説してくださるので、イメージがわき、親子の会話も弾むきっかけとなったりと、大変嬉しく感謝の気持ちでいっぱいです。
保護者会に参加しました。アットホームな雰囲気の中、担任の先生が、保護者の方1人1人に気遣いながら、話を振ってくれたり、より発展的な内容になるような司会をしてくださり楽しい懇談の時間となりました。子どもたちへも、細やかに心配りしていただいていると感じられました。
本人の悩みを先生方々が迅速な対応してくださったので毎日楽しく登校できます。ありがとうございます。
本日はありがとうございました。先生の子供達への愛情と、より良い教育を与えるたいという想いが伝わり、感謝の気持ちでいっぱいになりました。様々な生徒と様々な保護者の方がいらっしゃる上に、時代と共に保護者の方が意見を言いやすくなっていますが、学校では、子供達に何が良いか、ということは先生方が一番分かってらっしゃると思います。真っ直ぐな想いで、愛情を持って接してくださっていたら保護者にも必ず伝わります。保護者から様々な事を言われ、大変だと思いますが、あまり気にしすぎず、先生が1番良いと思う事を愛情たっぷりで教育していただけたらと思います。いつも本当にありがとうございます。
毎月何かしら行事があり、忙しかった二学期。子どもは忙しいといいつながらも充実した時間を送っていましたように感じます。2学期もありがとうございました。
毎日楽しんで学校に行ってます。今年はクラスに恵まれ精神的にプレることもなく親としても安心してます。楽しい毎日を過ごすことができる担任の先生と仲間達は大変感謝しております。小学校生活残り残り少ないですがたくさん思い出を作ってもらいたいです。
良い状態で学校に通えています。残り少ないですが卒業までよろしくお願ひいたします。

頂いたご意見	学校からの回答
Chromebookが壊れてしまい、先日かえいただきました。ありがとうございました。Chromebookなど、一人一台学習用端末は、3年ごとなど定期的な交換はないのでしょうか。長期間使用すると、機能面で古くなってくると思います。市から端末の運用について方針など出ていますか？	児童用の学習端末については、ご指摘の通り、機能面を考え、市教委が交換の準備に入っています。具体的には、本校では2月中旬に、新端末の入れ替え作業を行なう予定となっています。
いつもお世話になっております。感染症に関してですが、いつも保健だよりで月末にその月に流行していた感染症と何人いたかをお知らせしていただいているのですが、できれば『現在』なにが流行っているか、どんな感染症が出ているかを知りたいと思います。	感染症の流行状況について、学校と家庭が共有し、その上で連携していくことは重要なことだと考えます。市からの情報等を含め、迅速に情報発信に努めます。
いつもありがとうございます。 本校の特色ある取り組みのひとつである『金管バンド』の見守りボランティアをさせてもらっています。子どもたちも、先生方も朝早くから集まってコツコツと練習を続けています。残念なのが、発表の場が少ないことです。せっかく特色ある取り組みをしているのですから、せめて校内で他学年の前で発表できる場を増やしてあげる等の工夫をしてあげると良いのではないかと思います。	特色ある教育活動の一つである金管バンドの指導にご協力いただきありがとうございます。対象を限らず、様々な発表の場を設けることは、子どもたちの意欲的な活動につながると考えます。 次年度はバレットタイムでの異学年交流を「遊び」以外にも広げていくことを検討中です。
子どもが毎日楽しく通っているのは、先生方のおかげだと思っています。ありがとうございます。昨年度も今年度も夏休みに総合の宿題で調べ学習が出来ました。家庭でゼロから調べるとのことだったので、正直びっくりしました。できれば、学校で調べ方を学び、家庭では調べてきたものをまとめるというが、先生も家庭も子どもの状況を見守れるという点ではよいのかなと思いました。また、家庭でゼロから調べるのだと、総合の評価で「どのような力がついたのか」をどう先生方が見取るのかなと不思議に思いました。	夏季休業中の総合的の学習の時間は、主に郷土に興味をもち、情報収集をしてもらうことを目的としています。ただ、課題の設定の部分が不十分であると、情報収集が十分に行われないと想りますので、夏季休業前の事前指導を充実させていきます。子どもたちの活動に即した評価につなげていきます。
運動会のアンケートにも記載ましたが、運動会の時期を春に行う等、時期をずらして開催していただくようにご検討願います。暑い中の練習は、負担だと思いますので、心配です。日頃の教育については、担任の先生に気にかけていただき、大変感謝しております。毎日楽しく登校しています。今後とも、よろしくお願いいたします	運動会の実施時期については、各学校、春秋いずれの時期でも暑さ対策に苦慮しているのが実情です。児童の安全を第一に、文化的行事の実施時期等との関連も含め検討をしていきます。
毎日大変そうに持って来たクロームブックを最近宿題がある日以外は持って来なくて本当に良かったと思います。ありがとうございます。	八王子市のGIGAスクール構想のもと、本校ではchromebookの持ち帰りを基本としていましたが、身体的な負担や学習の形態などの発達段階に応じて、柔軟に対応しています。学級閉鎖中は、児童の健康状態を含め、効果的な学習が進められるかどうかを適切に判断し、課題や授業を配信しています。
学級閉鎖の時等、せっかくChromeBookがあるので、体調がいい子は、それを活用して、宿題なり授業なり出来るとより活用出来るのではないかと思いました。	ホーム&スクールの活用については、度々ご意見をいただいているところです。来年度に向けて、学校便り、学年便り等のデジタル配信を視野に入れて検討しております。また、先日お知らせした通り、新たに「totoru(テトル)」アプリを導入します。児童の安全を第一に考え、事前の情報提供やホームページなどを活用し、適宜改善していきます。
低学年ほど親に直接情報が来るようHome&Schoolを活用してほしいです。6年生は細かく丁寧にHome&Schoolで情報が届いたりありがとうございます	いじめ対応については、担任ひとりではなく、学校全体で情報や対応策を共有しています。学校と保護者・地域とのコミュニケーションを密にすることで、未然防止につながることもあります。何かありましたら、遠慮なくご連絡ください。
台風や雪で登校時間の変更があるかないかをホームアンドスクールで確認し、再確認しようと再度聞くと混み合って見れなくて困ってしまう。他のクラスのある子が誰かをターゲットに嫌がらせをしている、というのを耳にすると楽しく学校生活を迎えるのか、不安に感じます。	保護者の方々が限られた機会でしか、学習活動を見られない中で、ごもっともなご意見です。具体的な場面としては、児童からの学習に関する評議やそれに対する自己評議、持ち帰るワークプリントやワークテストなどを適切かどうかの判断材料としていただければと思います。評議は教員側の指導改善にも必要であり、児童や保護者にもより納得感をもった評議にしていくべきだと考えますので、ご不明なことがあれば学校までお問い合わせください。
毎回思うのですが、学習活動の評価が公平かどうか、は、全員がどのような活動をしていて、どのように評価をされているのかわからないので、判断できません。問いやは、どういった場面を指していますか？	あさぶれのスタッフと連携し、あさぶれが実施されない日を早めにお知らせできるようにしてまいります。
学校評議と関係ないことで申し訳ないのですが、朝プレを実施していただきとても助かっています。仕事で早番をやる時があるのですが、その際は朝プレを利用しないとできないためいつも利用させていただいている。ただ、運動会の前日(10/17)の朝プレはありませんという連絡が前日(10/16)の午後にきたため仕事関係で困ってしまうことがあります。できれば朝プレがない日が分かっているようであれば早めに教えていただけるとありがたいと思いました。いつもお世話をなっているのにこのような意見を書いてしまい申し訳ありません。	9月にもお知らせした通り、コロナ禍以降の不登校児童の増加に対する対策や対応は、本校でも重要な課題として捉えています。保健室横のスマイルームは、継続して教室に入れないので子どもや不登校の傾向がある子どものリソースルームとしての活用をしています。放課後にスマイルームを見学することもできますので、お気軽にお問い合わせください。
音楽の授業の音が気になり、授業を受ける事に後ろ向きでしたが、スマイルームを利用させてもらったり、都度、気持ちを確認してくださった事で、週に2回のうち1回は出よう！という前向きな気持ちになる事ができました。丁寧なご対応ありがとうございました。また、スマイルームなどの居場所がある事がとてもありがたいと、改めて感じました。	

2月の行事予定

日	曜	主な予定	2月の避難訓練は 予告なしで行います
1	日		
2	月	特別時程 委員会活動 4~6年6時間授業 校内書き初め展(7日まで)	
3	火	全校朝会 安全指導	
4	水	4時間授業	
5	木	集会	
6	金	ユニセフ募金	
7	土	特別時程 学校公開 授業公開(2・3時間目) ユニセフ募金 金管バンド 南大沢音楽祭(午後)	
8	日		
9	月	振替休業日	
10	火		
11	水	建国記念の日	
12	木	集会	
13	金	やり水子どもまつり	
14	土		
15	日		
16	月	環境朝会 クラブ活動	
17	火	新1年生入学説明会 1・2年 4時間授業	
18	水		
19	木	月曜日時間割 ごろくタイム	
20	金		
21	土		
22	日		
23	月	天皇誕生日	
24	火	1年 保小連携交流	
25	水	月曜日時間割	
26	木		
27	金	ロングパレットタイム	
28	土	金管バンド 定期演奏会	

学年末保護者会のお知らせ

今年度最後の保護者会を下記の日程で実施します。

1・2年生 3月10日(火)14:30~

3・4年生 3月12日(木)14:30~

くわのみ 3月11日(水)10:30~

5・6年生 3月11日(水)14:15~

※6年生は卒業を祝う会を体育館で予定しています。時間や場所等は後日お知らせいたします。

金管バンド 演奏会のお知らせ

金管バンド担当

2月28日(土)に本校体育館にて、金管バンドの第14回定期演奏会を行います。この定期演奏会のために、子ども達は毎朝の練習だけでなく、休日にも学校に来て練習しています。

金管バンドは、5・6年生の有志約45人で活動しています。毎年、入部する子ども達のほとんどが楽器未経験者です。今まで金管楽器に触れたことのなかった子ども達が練習を重ねてきた成果を発表します。今年度の金管バンドのスローガンは、「きれいな音を奏てる ぜんりょくで楽しむ がつきを大切に みんなで支え合い協力する(きんかん)」です。演奏する楽しさを味わいながら、みんなで息を合わせ、一曲ずつ仕上げてきました。一人ひとりが奏てる音を一つにし、みんなの心に響く演奏をお届けします。

また、定期演奏会だけでなく、外部の演奏会にも参加します。ぜひ大きなホールでの演奏もお聴きください。

南大沢音楽祭

2月7日(土) @南大沢文化会館

演奏 14:30頃



※鎧水中との合同演奏もあります。

第15回定期演奏会

2月28日(土) @本校体育館

開場 10:45

開演 11:00



※どの演奏会も、どなたでも入場可能です。

「totoru(テトル)」(保護者連絡サービス)登録のお願い

本市では保護者への連絡ツールとして Home&School を使用しています。しかしながら風や積雪などの緊急な連絡時にアクセス数が集中し、繋がらない状況がありました。そのような事態を防ぐために、別のアプリ「totoru(テトル)」を Home&School と併用する運びとなりました。先日配布しました totoru(テトル)の登録用紙から2月1日(日)までにご登録お願いします。2月3日(火)にテスト配信する予定です。

令和8年度学級(クラス)編制に向けて

学級数の確定のため、引越しやこれに伴う転出の予定や転入の情報がありましたら、お早めにご連絡ください。よろしくお願いします。

※現4年生については、数名の転入者がありますと、学級増となる可能性があります。